

Dieser führte einige Mitglieder des Vorstandes des „SGV-Freundschaft“ bei einer Spendenübergabe ins Außengelände des „Regenbogen-Kindergarten“. Für anstehende Erneuerungsarbeiten soll der Betrag von 1000,-€ verwendet werden. Damit wurde diese Einrichtung bereits das 2.Mal bedacht, schon vor 15 Jahren erhielten sie damals noch eine DM Betrag. Mit dabei war u.a. Kurt Heck der 1. Vorsitzende und Edgar Geibert, Mitglied des Vergnügungsausschusses, der immer wieder für diese besondere soziale Aufgabe bei den Gästen wirbt und das Geld einsammelt.

Wie schon seit 2003 wurde auch 2017 die Tradition fortgesetzt und bei allen Vereinsaktionen um Spenden gebeten. Für das annähernd richtige Schätzen z. B. der Zahl von Kleinteilen in einem festverschlossenen kleinen Glas, erhalten die jeweiligen Gewinner einen kleinen Preis vom Verein. Der eingesammelte Betrag geht in die Jahressammlung. Bei den Veranstaltungen des Vereins in diesem Jahr könnten Sie der Gewinner sein, wenn Sie sich an dem kleinen Gewinnspiel beteiligen und 1 € pro Schätzung dafür bezahlen.

Die wirklichen Gewinner werden aber auch 2019 wieder die Kinder- und Jugendlichen in einer Einrichtung in der räumlichen Umgebung der „Freundschaft“ sein, die mit Hilfe dieser finanziellen Unterstützung ein kleines der vielfältigen Programme bewältigen können.

J.Schm.

